

# *Parlamento de Nicaragua condenó ataque terrorista a embajada de Cuba*

---



**Foto: Havana Times en Español.**

Managua, 25 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional -parlamento-, de Nicaragua, Gustavo Porras, condenó este lunes el ataque terrorista ocurrido la víspera contra la embajada de Cuba en Estados Unidos y mostró su solidaridad con nuestro país.

“Con profunda indignación condenamos esta nueva muestra de agresión y nos solidarizamos con los hermanos de la embajada ante este terrible hecho”, destacó el diputado nicaragüense a través de un comunicado.

Porras añadió que el atentado contra la sede diplomática de la nación caribeña en Washington fue un intento violento contra la integridad soberana de Cuba.

“Estamos con ustedes en unidad, fraternidad, siempre adelante, firmes ante cualquier intento que quiera arrebatarnos la paz”, subrayó el texto.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, el referido ataque terrorista se produjo la noche del domingo 24 de septiembre cuando un individuo lanzó desde la acera dos cócteles molotov sobre la cerca perimetral de la embajada de La Habana en Washington.

Se trata de la segunda acción violenta contra la misión diplomática de Cuba en Estados Unidos desde abril de 2020, fecha en la que otro individuo disparó una ráfaga de 30 cartuchos con un fusil de asalto.

Datos oficiales dan cuenta de que desde el triunfo de la Revolución cubana en enero de 1959, al menos 581 actos de terrorismo de Estado se produjeron contra representaciones diplomáticas del país caribeño. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335070-parlamento-de-nicaragua-condeno-ataque-terrorista-a-embajada-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**